

Amphithéâtre Simone Weil, MSH Ange-Guépin 5 Allée Jacques berque, Nantes

**29 SEPTEMBRE 2022** 

la petite expérience de réflexion suivante : et si, en raison même de ce que l'anthropocène nous amène à observer, nous devions accepter de reconsidérer totalement la pertinence des partitions disciplinaires que la science académique normale nous pousse à considérer comme indispensables? Que se passerait-il alors (pour nous, universitaires, pour nos recherches, nos formations, pour nos « publics »...) si nous faisions le pari du

Michel Lussault est géographe, professeur à l'université de Lyon (Ecole Normale Supérieure de Lyon). Dans son travail, il analyse les modalités de l'habitation humaine des espaces terrestres, à toutes les échelles et en se fondant sur l'idée que l'urbain mondialisé anthropocène constitue le nouvel habitat de référence pour chacun et pour tous. Il a crée en 2017 l'École urbaine de Lyon, qu'il dirige (https://ecoleurbainedelyon. universite-lyon.fr).



postdisciplinaire?









